

Niña de 9 años pone en debate la dieta



COMIDA. Una de las fotografías publicada por Payne en neverseconds.blogspot.com. - Redaccion central La Prensa

Martha Payne, publica fotos del menú de su colegio y lo califica, dos millones de personas la apoyan y censuran.

Never Seconds es el nombre del blog de la niña de nueve años Martha Payne, quien a través de la red difundió fotografías de la comida que le dan en su colegio, a la que ella otorga puntuación del uno al 10 según sean saludables o no.

De acuerdo con el portal bbcmundo.com, el 14 de junio, el consejo local de Argyll y Bute prohibió a Martha seguir con estas publicaciones pues ponía en peligro los puestos de trabajo del catering escolar.

Censura superada. El portal web de BBC informó que el consejo local del condado de Argyll y Bute en Escocia prohibió a Martha Payne la publicación de fotos y opiniones sobre los platos en su blog, tras defender las comidas de la institución y asegurar que todas eran nutritivamente balanceadas.

Mediante la red, Payne dijo estar triste por la prohibición y que echaría de menos compartir sus fotos. Según blogcocina.es, después de conocerse esta noticia comenzaron las protestas en las redes sociales y en ellas se incluían las voces de reconocidos profesionales internacionales de la gastronomía como Jamie Olivier, chef mediático inglés que triunfa con sus libros y programas de TV.

El jefe del consejo local, Roddy Mccuish, informó a BBC que ya había ordenado a los funcionarios de la institución levantar la prohibición.

El blog recibió 85.000 libras en donaciones. En la publicación del periódico español El País, la censura tuvo repercusiones favorables pues gracias a ella, los niños necesitados de Malawi (África) tendrán una cocina espléndida que llevará el nombre Friends of neverseconds (Amigos de Neverseconds) en honor a Martha Payne.

A través de su blog se recolectaron 85.000 libras, las últimas 80.000 desde el jueves para la organización Mary's Meals, que da de comer a 600.000 niños en 14 países. Sus artículos sobre el menú de cada día en su escuela antes recibían una media de 30 comentarios. Ahora son 800, aunque el jueves 15, cuando anunció que cerraba el blog por la prohibición del director de su colegio, superaron los 2.000. Hasta ese día el blog había tenido dos millones de visitas pero en los posteriores cuatro se habían superado seis millones, detalló la nota de El País.

“Gracias a los que ayudaron recuperar mi blog. Hubiese extrañado escribir y espero compartir mis comidas y las suyas”

Martha Payne

14 países reciben donaciones a través de Mary's Meals, organización a la que Payne apoya.

85.000 libras (133.297 dólares) recolectó Payne a través de su blog, el monto será enviada a los niños en Malawi.

El 30 de abril de 2012 se inició la aventura bloguera. Esta iniciativa empezó cuando a Martha se le ocurrió abrir un blog con fotos de los menús de su colegio en Escocia. En este tiempo, su blog Never Seconds, creado con la ayuda de su padre, puso en la mira de Escocia la calidad de la comida en las escuelas, lo cual no era la intención de la niña, que se contentaba con medir el número de mordiscos que necesitaba el menú para ser ingerido o los pelos encontrados en la bandeja, en ocasiones cero, según elpais.com.

La lucha por la tierra le costó el cargo a Lugo

Por Agencia de noticias EFE - Agencia - 30/06/2012

Franco, de 49 años y miembro del Partido Liberal, tomó el juramento en medio de aplausos de los legisladores. Entretanto, el Mercosur suspendió al país guaraní hasta las nuevas elecciones.

El expresidente de Paraguay, Fernando Lugo, fue destituido de su mandato el pasado viernes 22 de junio. El origen de la crisis política fue la matanza de siete policías y once campesinos que se produjo el 15 de junio en el norte del país, tras la ocupación de una finca por cientos de campesinos. Tras el hecho, el Partido Liberal Radical Auténtico (PLRA), con el que gobernaba Lugo en coalición, le retiró su apoyo el jueves 21 y se unió a su eterno contrincante, el Partido Colorado, para provocar un juicio político

contra el Presidente. Este proceso está contemplado en la Constitución vigente desde 1992.

La derecha lo acusó de tolerar y fomentar las ocupaciones de tierra que practican con sus carpas los campesinos de la Liga Nacional de Carperos.

Los ocupantes de la finca de Morombí, en la localidad nortea de Curuguaty, dijeron que sólo saldrían muertos de allí y muertos salieron algunos de ellos. La propiedad pertenece al grupo empresarial Riquelme, vinculado al partido conservador Colorado, que domina el Legislativo.

Una gran parte de estos latifundistas son empresarios brasileños llamados “brasiguayos”, que producen soya con fines de exportación hasta China.

El grano, considerado como el oro verde, es la gran locomotora de la economía paraguaya en los últimos años, cuyo Producto Interno Bruto (PIB) creció 15 por ciento sólo en 2010.

Nuevo mandato y la sanción. En medio de la crítica internacional de Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, Bolivia, República Dominicana, Costa Rica y Venezuela, entre otros países, Federico Franco, miembro del Partido Liberal, tomó el juramento, luego de que Fernando Lugo fue destituido por “mal desempeño de sus funciones” en una votación 39 a cuatro y con dos ausencias.

El nuevo Presidente, médico de profesión, permanecerá al frente del Ejecutivo hasta el 15 de agosto de 2013. De esta manera, un liberal vuelve a ocupar la silla presidencial, luego de 76 años.

El viernes, el Mercado Común del Sur (Mercosur) decidió la suspensión de Paraguay del bloque hasta nuevas elecciones y la incorporación de Venezuela como miembro pleno a partir del 31 de julio, comunicó la presidenta Cristina Fernández, en la XLIII Cumbre que se celebró en Mendoza, Argentina.

Lugo, el primer presidente paraguayo destituido en un juicio político, puso fin a 61 años de Gobierno “colorado” en Paraguay, padeció y combatió al cáncer, se vio envuelto en sucesivos escándalos de paternidad y fue destituido tras ser considerado culpable de mal desempeño. Sólo cuatro senadores apoyaron a Lugo, que con 39 votos en contra perdió un juicio político promovido por la Cámara de Diputados, y desarrollado por el Senado.

La caída y la posesión

Junio fue negro para Lugo, el enfrentamiento por la toma de tierras le costó el mandato del poder. Fue señalado como defensor de los terratenientes.

15 de junio

Hubo un choque entre campesinos de Curuguaty y policías. Se registraron 18 muertos y decenas de heridos. La disputa fue por el asentamiento ilegal.

22 de junio

El exvicepresidente Federico Franco asumió el poder en Paraguay, tras la destitución del mandatario Fernando Lugo, acusado de una mala gestión.